



MX KIDS

UN ESPACIO PARA EL FUTURO DE NUESTROS CAMPEONES



@F22PICTU

CAMPEONATO NACIONAL INFANTIL DE MOTOCROSS 2025

EL ORIGEN

El Campeonato de Motocross Infantil MX KIDS CHILE nace en 2020 gracias a la unión de un padre e hijo que, tras más de 20 años compartiendo la pasión por el motocross, decidieron crear un espacio para los niños.

A pesar de haberse separado por caminos distintos en la vida, el motocross fue el lazo que los unió nuevamente. Su objetivo fue claro: ofrecer a las nuevas generaciones un campeonato dedicado a ellos, donde pudieran desarrollarse como atletas y personas.



**Único Campeonato Infantil apoyado
por la Federación de Motociclismo de Chile.**



X



mx KIDS



Este campeonato es el único evento infantil federado por la Federación de Motociclismo de Chile, lo que lo posiciona como un evento oficial dentro del calendario nacional, junto con el Campeonato Nacional.

Esta federación asegura que las reglas, la seguridad y la organización del evento se alineen con los más altos estándares del motociclismo profesional, brindando así una experiencia de calidad tanto para los niños como para sus familias.

UN ESPACIO FAMILIAR



El motocross no es solo una competencia, sino una experiencia que involucra a toda la familia.

En este campeonato, padres, madres, hermanos y amigos se convierten en los principales apoyos de los pequeños deportistas.

La unión familiar es fundamental para el éxito y crecimiento de nuestros campeones.

Integración de todos los niveles

Nuestro campeonato está abierto a niños de todos los niveles de habilidad, desde los más principiantes hasta los más experimentados.

El objetivo es que cada niño compita a su ritmo, aprenda de la experiencia y, sobre todo, disfrute del proceso.

La integración de todos los niveles fomenta un ambiente inclusivo donde cada participante se siente valorado, sin importar su nivel de habilidad.

A dynamic photograph showing four young motocross riders in mid-air, performing jumps on a dirt track. The rider on the far left wears a blue and yellow helmet and jersey, with the number 1 on their bike. The second rider from the left wears an orange and black helmet and jersey, with the number 5 on their bike. The third rider wears a blue and green helmet and jersey, with the number 22 on their bike. The fourth rider on the right is mostly visible, wearing a yellow and red helmet and jersey, with the number 54 on their bike. All riders are wearing full protective gear, including helmets with visors and motocross suits.

Este año estamos contento de incluir las categorías: PIWI, TTR-110, 125cc. Con un total de 11 categorías en el campeonato.

Esto nos ayuda a poder brindarle una integración total al campeonato de niños desde los 3 años hasta los 17 años.

El Futuro del Motocross en Chile

Este campeonato no solo es una competencia, sino una semilla que siembra el futuro del motocross en Chile.

Los niños que participan hoy son los futuros campeones de mañana, los que llevarán el nombre de Chile en el motocross nacional e internacional.

Este espacio debe enfocarse en su crecimiento personal y deportivo, para formar atletas y personas de valores.



Un ambiente seguro y agradable



El campeonato se lleva a cabo en un entorno diseñado para la seguridad y bienestar de los niños.

Con una infraestructura adecuada y personal capacitado, garantizamos que los participantes puedan disfrutar de la experiencia de manera segura y positiva, sin preocupaciones.

El evento contará con una logística previamente analizada para mantener el mayor orden dentro de cada fe-

Los niños son los verdaderos protagonistas



Este evento está pensado exclusivamente para ellos. Es su oportunidad para brillar, desafiarse y crecer dentro del motocross.

Queremos que cada niño se sienta valorado y reconocido por su esfuerzo. Al final del día, todos saldrán con una sonrisa, sabiendo que dieron lo mejor de sí.

¿Por que apoyar este campeonato?

Este campeonato es una excelente oportunidad para apoyar el desarrollo de futuros campeones y fomentar los valores del deporte desde temprana edad.

Ser parte de este proyecto significa contribuir al crecimiento del motocross en Chile y al bienestar de nuestros niños a nivel nacional.

Esperamos un crecimiento a nivel nacional exponencial por el gran interés mostrado en cada carrera por el público y pilotos.



Crecimiento del Campeonato en los Últimos Años

El Campeonato de Motocross Infantil ha experimentado un crecimiento constante desde su creación. En solo tres años, hemos visto un aumento significativo en la participación de pilotos de un más de 60%, la calidad de los circuitos y la integración de nuevas familias al evento.

Este crecimiento es prueba del interés y el potencial que tiene este deporte en las nuevas generaciones, y de la confianza que ha generado el campeonato entre las familias y la comunidad motociclística de Chile.

En 2024, hemos superado todas las expectativas, consolidándose como un referente de motocross infantil en el país.



¡Los Invitamos a Ser Parte de Este Proyecto!



Unámonos para seguir creando un espacio único, donde los niños puedan desarrollarse, disfrutar y crecer, mientras fomentamos la familia, la integración y los valores del motocross. ¡Los esperamos!

